

Comienza Demarcación de la Frontera Común

TEGUCIGALPA, febrero 16 (ACAN-EFE).— Honduras y El Salvador comenzaron hoy la demarcación de su frontera común, se informó oficialmente en Tegucigalpa.

Los trabajos comprenden un centenar de kilómetros en su primera etapa y se iniciaron con un acto especial en el que participaron los Jefes de las respectivas comisiones de Límites, Alejandro Gómez Vides por El Salvador y Rodolfo Rosales Abella, por Honduras.

Topógrafos, ingenieros y

otro personal de apoyo técnico de ambos países participa en la demarcación y publicará su primer informe de labores el viernes próximo, simultáneamente en las dos capitales.

Para esta semana se anunció la probable presencia de los Cancilleres, de las dos naciones, en el sitio de los trabajos.

Shultz Defiende Programa de Ayuda Exterior de E.U.

WASHINGTON, febrero 16 (UPI).— El Secretario de Estado George Shultz detalló hoy el programa de asistencia económica y militar externa de 14.500 millones de dólares propuesto por el Presidente Ronald Reagan, describiéndolo como una inversión en la seguridad y el bienestar de Estados Unidos.

El programa de asistencia exterior propuesto al Congreso constituye un aumento del 4.6 por ciento sobre los niveles solicitados para el año fiscal actual. Además de los 14.500 millones de dólares requeridos para el año fiscal

1984, el Gobierno de Reagan pidió 1.200 millones adicionales, para el programa de 1983, que habían sido eliminados el año pasado por el Congreso.

La mayor porción del programa, el 53 por ciento, está destinada a asistencia militar. La ayuda militar recibiría el 43 por ciento de los fondos y otros programas, incluyendo el cuerpo de paz y la asistencia a los refugiados, el 4 por ciento.

La mayor parte del programa está fuertemente orientada hacia el Oriente Medio, particularmente

—Favor pase a la página 20.

Aumento del Terrorismo Preocupa en los EE.UU.

NUEVA YORK, febrero 16 (AP).— Los atentados terroristas, cuyos blancos favoritos son los norteamericanos y sus propiedades, continúan en aumento y están "aquí para quedarse" dijeron expertos en terrorismo internacional.

Edward Marks, Coordinador de los Programas sobre Terrorismo del Departamento de Estado, dijo que aunque las cifras compiladas por varias organizaciones difieren a veces, todas apuntan hacia un aumento de la violencia.

"El terrorismo está aquí para quedarse", expresó

Yonah Alexander, Director del Instituto de Estudios sobre Terrorismo Internacional de la Universidad de Nueva York, tras señalar que el número de atentados ocurridos el mes pasado, más de 250, superó el total de los ocurridos en enero de 1982.

Alexander dijo durante un debate ayer, sobre el tema que entre 1970 y 1982 se registraron 15.868 "incidentes importantes nacionales e internacionales de terrorismo".

Añadió que el año pasado 2.333 atentados causaron la muerte de 5.761 per-

—Favor pase a la página 25.



RINDE TESTIMONIO.— Washington, febrero 16. El Presidente de la Junta de Reserva Federal, Paul Volcker, durante su testimonio de hoy ante el Comité Bancario del Senado.

más bajo que de costumbre.

En su mensaje del Miércoles de Ceniza, el Pontífice instó a las mujeres católicas a ayudar a las personas más necesitadas, a los exiliados y a aquellos que

—Favor pase a la página 27.

Congreso de Brujos en México

TUXTEPEC, México, febrero 16 (UPI).— Brujas, adivinos y parasicólogos planean una reunión en el Estado sureño de Oaxaca, para el 6º Congreso Internacional de Brujería de marzo.

Antonio Vazquez Alba, Presidente de los Brujos Blancos, de México, dijo que unos 300 delegados de cinco continentes, entre ellos practicantes de vudú de Haití y Brasil, son esperados en la ciudad de Tuxtepec, en Oaxaca, para la conferencia.

Expertos en brujería discutirán el uso de drogas que alteran la mente, la parasicología, las immersiones en agua, el espiritismo y las curas magnéticas, durante el congreso de 3 días que comienza el 3 de marzo, dijo Vazquez Alba.



FINALIZA CARNAVAL.— Río de Janeiro, febrero 16. Con la llegada del Miércoles de Ceniza y un saldo de 215 muertos, en cuatro días, el carnaval carioca llegó esta noche a su fin, pero los millares de participantes parrandearon hasta el amanecer en fiestas desenfundadas y concursos por todas partes de la ciudad. Bellas mulatas, en primer plano, desfilan por una avenida de Río. (UNIFAX II de UPI).



TRIUNFAN EN FESTIVAL DE MUSICA.— Viña del Mar, febrero 16. Los ganadores del XXIV Festival de Viña del Mar, que contó con temas de 14 países del mundo. En el centro Gervasio, que representó a Uruguay, con la Gaviota de Oro en alto. A los lados, ganadores de los demás puestos. (UNIFAX II de UPI).

Reagan Busca Aprobación de su Plan de Ayuda a C.A.

WASHINGTON, febrero 16 (AP).— El Presidente Ronald Reagan renovó hoy sus esfuerzos por lograr la aprobación de su programa de ayuda directa y de legislación tributaria, destinada a fomentar el desarrollo de las naciones del Caribe y de Centro Améri-

ca. El Presidente se reunió con líderes congresionales y emitió después una declaración escrita, diciendo que la iniciativa de la Cuenca del Caribe es "una de mis más altas prioridades".

La iniciativa no fue a-

probada por el Congreso el año pasado.

Las partes relacionadas con el comercio y los impuestos "son los elementos esenciales que harían que nuestro programa fuera más prometedor que esfuerzos anteriores; el es-

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Acusan de Desacato a Terroristas en E.U.

NUEVA YORK, febrero 16 (AP).— Cinco presuntos miembros de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN), fueron hallados hoy culpables de desacato por no cooperar con un jurado investigador de las actividades del grupo terrorista puertorriqueño.

El Fiscal James Harmon dijo después del anuncio del veredicto, que en la vista para la sentencia demost-

—Favor pase a la página 20.



ANIMA A ANCIANOS.— Londres, febrero 16. La Princesa de Gales conversa animadamente hoy con residentes de un hogar para ancianos judíos, Nightingale House, en esta capital. La visita real al hogar, el más importante del país y en el que se alojan 400 ancianos, duró dos horas.

Mensaje de Juan Pablo II el Miércoles de Ceniza

ROMA, febrero 16 (AP).— El Papa Juan Pablo II, que padece de una gripe benigna, marcó hoy con ceniza las frentes de los creyentes durante una misa oficiada en una iglesia de Roma, del Siglo V.

Fuentes del Vaticano dijeron que el Papa padecía de un caso benigno de influenza. Anteriormente hoy, durante su audiencia semanal de los miércoles, en el Salón Pablo VI, en el Vaticano, el Santo Padre tosió y el tono de su voz era

Aeropirata Pudo Llevar Secretos Militares a Cuba

MEXICO, D.F., 16 febrero (EFE).— El ex-capitán de la Fuerza Aérea iraní que ayer secuestró un avión en Texas, con 21 norteamericanos a bordo, estuvo a punto de causar un serio incidente internacional, ya que entre los rehenes del aparato secuestrado había diez oficiales militares portadores de información secreta de Estados Unidos, que hubiera llegado a manos de Fidel Castro.

Un portavoz de la compañía aérea "Rio Airways", Marck Connell, aseguró hoy que "entre los rehenes había diez oficiales del Ejército estadounidense, conocedores

—Favor pase a la página 43.